

Elevadas temperaturas impactan negativamente en la calidad de la papa en la Uam

Rurales



Publicada el: 04/02/25	Visitas: 170
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 6	Puntaje: 4.7

https://www.ultimasnoticias.com.uy/rurales/elevadas-temperaturas-impactan-negativamente-en-la-calidad-de-la-papa-en-la-uam_16712.php



Rurales

Elevadas temperaturas impactan negativamente en la calidad de la papa en la Uam

Altas temperaturas afectan la calidad de la papa en la UAM, generando preocupación entre los productores.

Problemas de Calidad en la Producción de Papa

La producción de papa en el mercado mayorista enfrenta importantes desafíos relacionados con la calidad, debido a las altas temperaturas y la llegada de partidas recién cosechadas que aún no han completado su maduración. Esta situación ha sido reportada por la Unidad Agroalimentaria Metropolitana (UAM), que advierte sobre la aparición de tubérculos con piel frágil, conocidos como «pelones».

Estabilidad en los Precios

A pesar de las complicaciones mencionadas, los precios de la papa se han mantenido estables en los últimos días. Según el informe, la papa blanca lavada se está comercializando entre 30 y 48 pesos por kilogramo en el mercado mayorista. Por su parte, la papa rosada lavada presenta un rango de precios de entre 25 y 54 pesos por kilogramo. Estas variaciones dependen de la calidad y el calibre de los tubérculos, siendo aquellos de mejor presentación y mayor tamaño los que alcanzan los valores más altos.

Efectos del Clima en el Cultivo

Las altas temperaturas han tenido un impacto negativo en el desarrollo de los cultivos, provocando que las partidas más recientes no lleguen con la consistencia esperada. La fragilidad de la piel de los tubérculos dificulta su manipulación y almacenamiento, lo que podría afectar la oferta del producto en los días venideros. Los productores y comerciantes del sector deberán estar atentos a esta situación para garantizar la calidad de este importante alimento en el mercado.

Fuente: Diario Cambio

Imágenes

ELEVADAS TEMPERATURAS IMPACTAN NEGATIVAMENTE EN LA CALIDAD DE LA PAPA EN LA UAM

Elevadas temperaturas impactan negativamente en la calidad de la papa en la uam

Tags

calidad, kilogramo, afectan, temperaturas, generando, mayorista, enfrenta, productores, mercado, partidas, problemas, precios

Noticias relacionadas

4.9 * *La variada oferta de frutas y las fluctuaciones en los precios definen la actividad de esta semana en el mercado agrícola*

3.6 * *Desafíos actuales en el mercado de la soja: un análisis profundo de la situación*

3.7 * *El mercado lanero australiano vuelve a encender su actividad en un nuevo ciclo comercial*

4.0 * *El Papa Francisco suspende audiencias debido a un malestar ligero que se asemeja a la gripe*

4.9 * *El sector de la carne ovina en Uruguay culmina la semana con aumentos destacados en los precios*

4.7 * *El Papa bendice una camiseta de fútbol enviada por la familia de un niño que perdió la vida en España*

3.9 * *Estabilidad en los precios de la cebolla: una buena noticia para el sector productor*

4.5 * *Jac Motors: 12 años a la vanguardia en camiones livianos, culmina el 2024 con una experiencia de test drive en la Uam*

3.7 * *Aumento notable en los precios del mercado de carne ovina*

4.7 * *Impacto de las condiciones climáticas desfavorables en Argentina y Brasil podría llevar a un aumento en los precios de la soja*

Categorías

Interior
agro
aldea
asiática
Breves
básquet
cartas
ciencia
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
eco uruguay
Economía
Empresariales
Empresas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
Fúnebres
fútbol
gastronomía
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
Mascotas
minuto a minuto
Mundo

municipales
Nacional
Estados Unidos
noticias de inmigracion
noticias de local
México
noticias de salud
noticias de tecnologia
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sin categoría
sindicales
sociales
Sociedad
Tecnología & internet
titulares del día
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024
viajes y turismo